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Projet Volontariat avec JET

Jet News 2



Partie de Naples je suis arrivée le 27Déc 
matin à Tana avec deux autres Jet pour 
commencer, le jour même la retraite Jéricho 
qui se tenait à Antsirabe à 165km soit 
6h de route... oui ici l’état des routes 
n'est pas incroyable donc on ne passe pas 
la seconde.

Pour moi, c’était une semaine de services 
mais surtout une semaine de découverte, 
m’adapter au climat, à la langue, aux 
chants et à la danse. Mais aussi former mon 
estomac à la nourriture, et à l’eau… 

Ce qui m’a direct impressionné pendant 
cette semaine c’est la puissance des 
chants malgache.

Salame (Bonjour) la famille et les amigos, Tonga soa 
(Bienvenue) à Madagascar! Je suis bien arrivée 
à Mada depuis un mois! Je vais très bien. Je suis loin 
d’avoir tout découvert de ce beau pays mais je vous 
raconte mes premières impressions!

† Jéricho † -> Retraite du nouvel an pour les jeunes 18-30ans rempli de topos, danses, 
chants, temps de jeux et d’accompagnements spirituels. 

Fun fact: Je me suis fais pas 
mal d’amis… beaucoup de malgaches 
on fait la ligne pour prendre une 
photo avec moi, non pas parce que 
je suis une star mais parce que je 
suis blanche haha

Moi claquée après 20h de 
vol puis 6h de mini bus

Ma fraternité



Après Jéricho je suis arrivée dans ma 
nouvelle maison ! Un foyer de 25 jeunes 
étudiants(18-25 ans) en étude supérieure, 
1 prêtre, 1 sœur et 6 Jets.
                 (+4 gardes et 2 chats)

Situé à 1300 mètres d’altitude en haut 
d’une colline, la vue est incroyable !

*Ma nouvelle 
                  maison 
⁕ Le Foyer ⁕

Ici l’eau est une denrée rare, 
nous n'en avons que la moitié 
de la journée. Des fois nous 
manquons d’eau plusieurs jours 
d’affilés… c’est pour cela que 
nous avons un gros seau d’eau à 
remplir au cas où.
:))



Je vis dans la capitale, Antananarivo, une 
ville parsemée de collines, de rizières, de 
bidonvilles, de marchés, avec beaucoup 
de chiens et de coqs qui se baladent 
tranquilles dans les rues. On ressent bien 
la pollution de la ville notamment due aux 
voitures qui datent des années 70 et qui 
émettent beaucoup de gaz à effet de serre. 

Les habitants portent des charges dingues 
sur la tête, tirent des charrettes sur les 
routes, tout cela pieds nus bien sur..ils 
sont costauds ces malgaches !

Je ne vous cache pas que dès que je sors du 
foyer, la pauvreté nous entoure.
Une pauvreté qui n’est pas plaisante à voir 
et impossible à ignorer. 

⁕ Antananarivo ⁕

Le nombre de décharges le long des rues est 

impressionnant!

Fun fact: Il n'y a 
pas de Mcdonald dans 
tout Madagascar ! 
Comment vais-je faire 
pdt 6mois...?!!



Ici c’est la saison des pluies, 
une minute il fait très chaud ☼☼☼☼☼ 
la seconde d'après il pleut des cordes 
⛆⛆⛆⛆ (1)! Nous avons découvert 
de belles fleurs au foyer(2)et savouré 
plein de fruits exotiques trop bons(3). 
Malheureusement maintenant la saison des 
litchis, mangues et ananas est terminée, 
maintenant place aux pommes et prunes ! 

Si un malgache n'a pas son riz il ne tient 
pas la journée.

Notre alimentation de base c'est du riz 
(4) et des bananes haha ce n’est pas une 
blague, les malgaches mangent du riz matin, 
midi et soir. Le matin moi, je mange du 
pain, faut pas abuser non plus avec le riz 
haha.

Savez-vous combien 
de kilos de riz un 
malgache mange t-il 
par an?
-110 -138 -196

rép: 138 

Voici mes co-jet !
la famille Thaller 
on partage la vie 
communautaire et les 
missions ensemble. 
Avec leurs têtes de 
beaux blonds Lyon-
nais, difficile de 
passer inaperçu. 〠
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Les malgaches nous appellent les “vazaha” ce qui veut dire 
étranger. Ils n'ont pas l'habitude de voir des blancs...moi qui 
n'aime pas le spotlight je suis beaucoup regardé :)



⬤ MIVOATRA 2x/sem

Je fais du soutien scolaire et un peu 
d'animation dans un centre d'accueil pour 
des enfants en extrême pauvreté avec des 
situations familiales compliquées qui sont 
pris en charge par le centre avant ou après 
l’école pour éviter qu’ils mendient dans 
les rues.

À Mivoatra ils bénéficient d’un 
soutien scolaire, un repas par jour, de 
l’animation, et des soins médicaux grâce 
aux dons français. Ce qui est compliqué 
c’est de les voir sans matériel adéquat, 
habillés souvent de la même manière 
avec des habits trop petits et bien sûr 
l’odeur…ils se lavent très peu...

dans la Communauté

- J'aide à organiser le groupe de prière 
tous les Mardi. Les jeunes venant de 
l'extérieur restent dormir au foyer car 
c'est trop dangereux pour eux de rentrer 
chez eux donc je gère un hôtel haha

groupe de prière + repas + jeux + dodo

- Les services de bases s'ajoute: 
la cuisine, la lingerie, le ménage, 
préparer les soirée du foyer etc :)

et je suis respo Sacristie

*Mes missions

        à l'extérieur

les locaux sont 
assez sales et 

bien trop petits 
pour le nombre 

d'enfants



⬤ L'IMMACULÉE CONCEPTION 
 -> École des Tuniques Bleues   (2x/sem)

Je fais du soutien scolaire aux primaires 
et du soutien aux profs. Et oui, moi: 
Ambre Roux de Luze, je suis prof de profs ! 
mdrrr:) Le niveau de francais n'est 
vraiment pas incroyable car ils n'ont pas 

l'occasion de le pratiquer. Pouvoir 
communiquer avec une française est une 
grande chance pour eux.

En réalité avec vous: mes missions ne sont pas stimulantes, je ne fais quasiment 
que du soutien scolaire ce qui n'était pas prévu à la base. La communauté est 
à l'écoute de mes désirs et nous allons réajuster et diversifier mon emploi du 
temps... to be continued



Aquarelle de notre vue du foyer

*Des photos                  
en vrac

    mes amies Sylvie et Armina

des jeunes du foyer aussi mes bodyguards quand je sors

des Caméléons

Vue du foyer les nuages ici sont trop beaux !

Odile, 
mon accompagnatrice



Beaucoup de statue géante religieuse se promène voici une 

Sainte Vierge géante en tout cas son dos ;)

J’ai assisté à la messe du Père Pedro, 
prètre Argentin qui a fait des miracles 
pour le peuple malgache, il est très 
connu pour le combat qu'il mène contre la 
pauvreté à Madagascar.

Ici les jeunes sont jouent beaucoup au basket

Moi je suis plus foot comme vous le savez ;)

Mon ami Tesni fan de NBA 
rêve des États-Unis tout 
particulierement L.A.

beaucoup d'araignées
du moment qu'elles restent 
bien sur leurs toiles elle 

ne me déranges pas.



de belles couleurs et des 
fruits qui font saliver

Trouvez la Vazaha

c'est l'heure de la sieste pour les CP (appelé 12ème ici)

ils sont trop mamy kely ! (trop chou!)



Pour ceux qui le souhaitent, c’est toujours possible de 
me parrainer financièrement.
Chaque don compte et m’aide à réaliser cette mission au 
mieux et à soutenir les écoles à côté de la Communauté 
du Chemin Neuf.
Recevoir un reçu fiscal est possible :)

Vous pouvez le faire au lien suivant: dons-jet.chemin-
neuf.fr en indiquant « ROUX DE LUZE Ambre - JET - 
Madagascar »

Un grand merci à tous pour votre soutien j’en suis très 
très très reconnaissante !

À bientôt pour de nouvelles aventures malagasse ! )

*J’ai besoin de vous !

Veloma !
(au revoir!)

Après ce premier mois passé à Madagascar, je me sens 
à ma place et très heureuse de vivre cette nouvelle 
réalité malgache ! Les malgaches m'impressionnent 
beaucoup, ils sont très accueillants, débrouillards et 
forts aussi bien mentalement que spirituellement! Je 
m'émerveille tous les jours des beaux paysages, de la 
nourriture atypique, et de la végétation incroyable. 
Je pense fort à chacun d'entre vous. 
Passez une merveilleuse année 2024!!! Gros Bisous <3
- Ambre



Les pousses pousses d'Antsirabe.



La beauté et absurdité des rues de Tana.


